
Le double diplôme droit/anglais a l'Usqv : bon plan ?

Par Marie, le 27/01/2017 à 19:49

Bonjour,
Je suis actuellement en terminale L et j'aimerais beaucoup intégrer le double diplôme droit-
anglais proposé par l'université saint Quentin de Versailles. Je n'ai pas fait de portes ouvertes 
et je ne sais pas vraiment à quoi m'attendre alors j'aimerais connaître vos avis sur cette fac et 
ce cursus ? Merci d'avance

Par Marlon, le 03/02/2017 à 10:42

Nope. 

Je ne veux pas cracher sur l'UVSQ ici parce que ce n'est pas le but mais pour y avoir été : 1. 
Le niveau de la fac est mauvais. J'ai tout recommencé dans une autre et j'ai largement vu une 
différence de niveau. 
2. Le double diplôme est mal fait. J'ai vu énormément de gens finir par lacher une des deux 
branches parce que c'est mal optimisé leur histoire. Bon après mon avis se base sur 2 ans à 
l'UVSQ en 2011 et 2012 ça a peut-être changé depuis mais globalement y'a largement mieux 
ailleurs.

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés


